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Make yourse l f  comfortable . . .

HR
Stigli ste? Za početak, udobno se smjestite. Naši hoteli vas čekaju, ljupko maleni ili zadivljujuće raskošni, u 
živahnom modernom, etno ili toplom tradicionalnom ruhu, uokvireni u mirisno mediteransko zelenilo. 
Otkrit ćemo vam tajnu: jednako ćete uživati u obiteljskom smještaju uz gostoljubive domaćine, uređenim 
ruralnim kućama i vilama ili jednome od kampova ili pansiona. Poseban ugođaj vas čeka u planinarskim 
kućama za odmor, u šumskome carstvu, gdje priroda stvara jedinstvene slike i daruje mir.

ENG
You have just arrived? For the beginning, make yourself comfortable. Gently nestled in the green 
Mediterranean surroundings, our hotels – small and charming or grand and majestic – are ready to 
welcome you in their modern, ethno or traditional ambience. We will tell you a secret: you will equally 
enjoy a stay in private rooms and apartments, well-appointed rural houses and villas or in one of our 
campsites and guesthouses. A special atmosphere is waiting for you in mountain holiday cabins where you 
can enjoy peace and quiet in magnificent forest surroundings.



Machen Sie es s ich gemüt l ich . . .  

smjest i te . . .
GER
Gerade angekommen? Unsere charmanten kleinen oder atemberaubend prunkvollen, im modernen, 
ethnischen oder warmen traditionellen Stil eingerichteten und von mediterraner Vegetation umgebenen 
Hotels, in denen Sie es sich gemütlich machen können, warten auf Sie. Wir möchten Ihnen ein Geheimnis 
verraten: ob private Ferienzimmer oder -wohnungen, ländliche Häuser und Villen oder die lokalen 
Campingplätze und Pensionen – sie alle garantieren einen wunderbaren Urlaub. Eine ganz besondere 
Atmosphäre erwartet Sie in den Ferienhäusern in den Bergen, inmitten von Wäldern, wo die Natur 
einzigartige Bilder malt und Frieden schenkt. 
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